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Abstract (en)
The device comprises functional parts provided in a bathroom by an arrangement of a profile bar (2) with longitudinal groove (18,19) for a
connecting member (34) with which the functional member (23) is connected. The function member has a wall (29) opposite the longitudinal groove,
in which the connecting member is located and covered by the functional member. Preferably the functional member and/or its wall bears directly on
the profile bar and/or the webs (54,55) which form the longitudinal groove. The profile bar may have two diametrically opposite longitudinal grooves
and/or the outer faces (58,59) are at least partly in a common vertical plane, the functional part bearing on them.

Abstract (de)
Eine Vorrichtung mit wenigstens einem Funktionsteil (21 bis 25) ist insbesondere für Badezimmer vorgesehen und enthält eine Profilstange (2) mit
einer Längsnut (18, 19) für ein Verbindungselement (34) des Funktionsteils (21 bis 25). Diese Vorrichtung soll dahingehend weitergebildet werden,
daß bei einfacher Konstruktion viele unterschiedliche Kombinationen und Anordnungsmöglichkeiten der Funktionsteile bei gutem Design und hoher
Funktionalität erreicht wird. Es wird vorgeschlagen, daß das Funktionsteil (21 bis 25) mit einer Wand (28, 29) gegenüber der Längsnut (18, 19)
angeordnet ist und daß das Verbindungselement (34) im wesentlichen in der Längsnut (18, 19) angeordnet ist und von dem Funktionsteil (21 bis 25)
zumindest näherungsweise verdeckt ist. <IMAGE>
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